

2008, année internationale de la pomme de terre : et quoi d'autres ?

Quelques petits sites à découvrir qui peuvent nous être utiles lorsque l'on prépare les initiatives de l'année qui arrive.

Ainsi l'on sera content d'apprendre que 2008 sera :

- Année internationale de la pomme de terre
- Année internationale de la planète Terre
- Année internationale de l'assainissement
- Année internationale des langues

Pour en savoir plus : <http://www.un.org/french>

Pour retrouver les années, les journées , les décennies, les semaines à thèmes, nationales, internationales, mondiales,... :

- <http://www.journee-mondiale.com> : Il renseigne également sur les journées nationales françaises.
- <http://www.unac.org/fr/> : Le site de l'association canadienne des Nations Unies.